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　昨年まで会員でございました、岡野喜一様がお亡くなりになりまし

た。本会へは昭和57年4月より入会されており28年間在籍しておりま

したが、結果的に昨年退会されたのも、お身体の調子を崩されてと言

う事もお聞きしている所でございます。本会慶弔規定では退会された

方への規定はございませんが長年会のためにご尽力頂いた事を考慮さ

せて頂き、会よりお香典を出させていただく事をご報告させて頂きま

す。

　先週金曜土曜で仙台へ行ってきました。私の仕事関係の会の代表と

して、現地の石材店の視察と、津波による被害の視察をしてきました

。今日のブックマークはその視察に繋がるトピックスを二つお話しさ

せて頂きます。

　先ずは震災後のニュースで報道されていたことなのですが、津波で

亡くなってしまったある看護学生の話で、その子が2月に行われた看

護師の国家試験に受かっていたのが災害後に分かり、お母さんが合格

証書を受け取ったというニュースがあったのをご存知でしょうか。私

もたまたまそのニュースをテレビで見ていて、その時はかわいそうだ

なと思っただけだったのですが、今回東松島市の津波の被害に遭った

石材店さんに行きまして、そのお店では社長の弟の専務さんとその娘

さんと息子さんの3人が津波の被害にあい亡くなってしまい、お線香

を上げさせてもらったのですが、その遺影がどこかで見た事のある写

真だなと思いまして、伺ったところ、まさしくその看護学校生であり

ました。そして合格証書を受け取ったお母さんがその専務の奥さんで

ありました。

その奥さん言葉で「この災害の真実を100年後も200年後も伝えてほし

い。亡くなった多くの人のために。同じことが二度と起こらないよう

に」という言葉を残されておりました。本当にその通りであり、魂か

らの言葉だと思いました。

　そこで、石材団体として今後何が出来るかと言う事で今進行させよ

うとしているプロジェクトのお話をさせて頂きます。

岩手県宮古市の姉吉地区と言うところに「此処より下に家を建てるな
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何も無くなってしまうと思っています。仏教思想

の中で自己の拡大というものがあります。

　一人の人間は宇宙大に広がりこれを自我の拡大

とも言いますが自分自身というのがどこまでの範

疇か自分だけの範囲になるのか家族まで広がるの

かまた、地域まで広がるのかそして国まで広がる

のか、世界まで広がるのかもっと大きく言えば宇

宙まで広がるという教えをしているのが、インド

の1つの思想の基本かなと思っております。

　この度の震災が発生する前には色んな形で国際

奉仕プロジェクトとか様々な活動していましたが

、ここに来て明確に東日本大震災からの復活に向

けて日本国内のロータリーが協力していこうと方

針が出ております。ガバナー補佐の役割はクラブ

の活動がより円滑になるようにそして地区からの

情報を提供することが大きな仕事です。私は皆様

とお話をさせて頂きながらこの第5グループの中

で一番の親クラブである上尾クラブが自覚を持っ

てスタートしていかないといけないと思っていま

す。

　上尾クラブの皆様には大変ご迷惑をお掛けする

事が2つあります。1つ目来年の1月26日にベルア

ンジュで行われるIMでございます。2つめは4月12

日に大宮ゴルフコースで行われるチャリティーゴ

ルフです。本年度は中止になりましたいが、来年

は開催して出来ればこのチャリティーをポリオに

限らず東日本大震災のチャリティーとして開催し

たいと思っております。上尾クラブがホストクラ

ブとなって来年一年間第五グループの運営という

事でお力添えを心から申し上げます。大変簡単で

はありますが、卓話にかえさせて頂きます。あり

がとうございました。

■大塚会長　結婚祝いありがとうございました。次年度ガバナー補佐の

尾花さん卓話ありがとうございます。

■島村幹事　結婚祝いありがとうございました。次年度ガバナー補佐の

尾花さん卓話ありがとうございます。

■名取副会長　尾花ガバナー補佐卓話ありがとうございます。

■関口副幹事　結婚・誕生おめでとうございます。

■大塚直前ガバナー　尾花さん卓話ありがとう。

■渡邉会員　宮古島ロータリークラブ行ってまいりました。

■尾花会員　卓話の機会を頂きありがとうございました。次年度よろし

くお願いいたします。
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■加藤会員　娘友香がお世話になります。卓話ありがとうございます。

■小林会員　結婚・誕生祝いの皆様おめでとうございます。卓話ありが

とうございます。

■大木会員　結婚・誕生祝いの皆様おめでとうございます。尾花さん卓

話ありがとうございます。
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」と刻んである石碑があったというのを聞いた事

があるかと思います。今、業界団体としてこうい

う石碑を100か所作ろうという計画をしておりま

す。

　ウオーターラインプロジェクト題しまして、津

波の被害に遭った500キロの広範囲に、ここまで

津波が来ましたと言う石碑を5キロ置き位で設置

して後世に残そうというプロジェクトです。それ

もただの石碑ではなく、今、世界的に著名なデザ

イナーに話を持ちかけているのですが、その人の

力を使って、世界のデザイナー100人にデザイン

してもらい、それを石で作りモニュメントとして

残そうというものです。当然日本の石を使いまし

て、福島は石の産地でもあると言う事もアピール

していこうと思っております。

　今日で震災から49日が経ちまして、各地で49日

の合同法要が営まれているとお聞きしました。ま

だまだ被災地、そして被災された方々が復興に向

けて歩き出すには時間がかかると正直今回行って

みて思いましたが、私たちが今できる事をして、

未来を語り、希望の光を灯すことも必要と感じた

視察でありました。

ゲスト挨拶

幹　事　報　告

島村健幹事

◆先週の例会で交換留学生が1名キャンセルにな

　ったとご報告致しましたが、福島の地区が留学

　生の受け入れする事が出来ない為、2770地区に

　要請があり引き受ける事になりました。皆様に

　はカウンセラー、ステイ先のご協力をお願いし

　たいと思います。よろしくお願いします。

次年度交換留学生　加藤友香さん

　みなさんこんばんは

、この度上尾ロータリ

ークラブ様のスポンサ

ーによりアメリカのフ

ロリダ州に留学する事

になりました加藤友香

です。まず初めに東日本大震災にて被災された方

にお見舞い申し上げます。そして震災後にアメリ

カからたくさん支援を受けました。私はフロリダ

に行って感謝の気持ちを伝えたいと思います。フ

ロリダで精一杯頑張りたいと思っていますので、

よろしくお願い致します。

結婚・誕生祝い

結婚祝い　神田博一会員

　4月29日が結婚記念日

になります。結婚して

36・7年になります。お

陰さまで夫婦円満で幸

せな家庭をおくってい

ます。30数年前に結婚

という事で、式は文化センターで挙げました。式

の前日は雨だったと記憶しています。当日は五月

晴れで本日と同じくらい風が強かったのを覚えて

います。結婚式の後、10日間ほど新婚旅行にいき

ました。最近は子供たちの結婚について気にして

います。こうして上尾ロータリークラブの皆様に

お祝いを頂ける事に感謝を申し上げて一言にかえ

させて頂きます。

結婚祝い　大塚崇行会長

　本日は、結婚祝いを

頂き誠にありがとうご

ざいます。私は平成5年

4月3日に結婚しました

。2年前までロータリー

では平成6年5月4日と書

かれていましたが、本当は平成5年4月3日です。

今年もお祝いのお花が届きまして妻と一緒に喜ん

でいました。私自身、色んな役職を頂いていて1

年の中で家族と一緒に家でご飯を食べる機会が少

なくて残念だなと思っていましたが、本年の会長

職もなんとか目処が経ってきたのでこれからは少

し家族孝行が出来るのかなと思っていましたが、

先日の会長幹事会に参加したところ7月だけでも

ガバナー公式訪問と挨拶で他のクラブに10回ほど
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卓話

行く予定が入ってしまいまだまだ家庭に戻るには

少し時間が掛かるのかなと思っています。今後も

家庭、クラブ、仕事充実していきたいと思ってい

ます。結婚祝いありがとうございました。 次年度ガバナー補佐　尾花正明会員

　本日は卓話の機会を

与えてくださり心から

御礼をお申し上げます

。昨年来ご迷惑をおか

けしているのですが、

来年第五グループのガ

バナー補佐を上尾クラブから輩出することになり

ました。私一人では力不足ですので、是非皆様の

お力を頂きながら上尾クラブの責任を果たしたい

と思っております。よろしくお願いいたします。

本日、資料を配布しております。

　大塚会長からお話がありましたが、本来であれ

ば7月の第1例会の時に年度のRI会長そしてガバナ

ーの意向をお伝えするのですが、上尾クラブの例

会に出席する日が遅れる可能性が出てきました。

その辺を含めてお話をさせて頂きます。来年度の

RI会長はインドの方でカルカッタ出身です。来年

のRI会長の大きな指針となっているのは仏教国の

考え方が基本になっているのかなと思いました。

次年度のロータリーの奉仕において3つの大きな

共通事項を提示しました。

　第1に「強い家族を築くこと」第2に「私たちが

一番得意とする事業を継続すること」第3には「

必要であれば変化を求めて変えていく勇気をもつ

」という話が出てきました。ロータリアンは最大

の理想主義者であります。

　ただこの理想主義というのを現実に変えるのが

ロータリーの奉仕活動だと提示がありました。私

はこの「家族」と言う前に「個人」と言うものが

あると思っています。

　どういう風にするかまず自分自身が決意するこ

とこれが一番大事なのではないかとRI会長はおっ

しゃられているのではないかと思っています。

　例えば世界平和とか非常な大きな話をする前に

一人一人の心の中にある平和思想を持ちながらス

タートしないと机上の空論になってしまい中身が

結婚・誕生祝い　島村健幹事

　本日は2つ誕生祝いと

結婚祝いを頂きました

。ありがとうございま

す。誕生日が昭和34年4

月15日で今年52歳にな

りました。結婚が平成

元年4月8日で23年目になります。いつもロータリ

ーではお花を頂いていて妻が大変喜んでいました

。先月の停電の時に結婚式挙げた時のキャンドル

を初めて使いまして非常に大きなロウソクで凄く

明るかったのですが、翌日は子供が間違って割っ

てしまいその後停電なかったので事なきを得まし

た。先週、竹内さんからライトを買ったので今度

は停電来ても大丈夫かなと安心しております。誕

生の方ですが、もう50歳を過ぎて昔の50歳はおじ

いさんというイメージでマンガのサザエさんの波

平が頭に浮かんでいましたが、実際には50過ぎて

もまだまだ頑張っていきたいと感じています。あ

りがとうございました。

結婚祝い　齋藤哲雄会員

　4月17日に28回目の

結婚記念日を迎えまし

た。本当に立派なお花

を頂戴してありがとう

ございました。28年間

一緒に妻と行動して長

男が今年で27歳になります。昨年、教員試験に合

格しさいたま市の植竹中学校に勤務しております

。いま息子は朝早くから夜遅くまで仕事に励んで

います。次男も教員していて上尾中学校に勤務し

ています。もし上尾中学校に関係している方がお

られましたら発破をかけて頂ければと思います。

今後も皆様のご指導を受けながらロータリーライ

フと私生活をマッチングして活動をしていきたい

と思っています。ありがとうございました。


